

## **Verkehrsberuhigung Luisengymnasium**

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, geeignete Maßnahmen zur dauerhaften Verkehrsberuhigung der Luisenstraße zu prüfen.

Begründung:

Die Schülerinnen und Schüler des Luisengymnasiums müssen seit Jahren mehrmals täglich die Luisenstraße überqueren, um zur einzigen grünen Pausenfläche im Alten Botanischen Garten (Kooperation mit dem Spielhaus des KJR) zu gelangen. Mit der Einführung des Ganztagsgymnasiums (2005 bzw. 2006) wurde von der Schule immer wieder der Wunsch nach einem direkteren Zugang zu diesem Bereich geäußert.

Eine Beruhigung der Luisenstraße kann zwar einen direkten Zugang zum Alten Botanischen Garten nicht ersetzen, erleichtert aber die Arbeit der Lehrkräfte und erhöht die Sicherheit der Schülerinnen und Schüler.

Denkbare Maßnahmen wären:

- Aufstellen eines Dialogdisplays, damit Tempo 30 besser eingehalten wird und um noch stärker auf die Schule hinzuweisen
- Beibehaltung des temporären Überwegs mit Schaltern auf Anforderung
- Verstärkte Geschwindigkeitskontrollen
- Zebrastreifen in der Sophienstraße

Insbesondere vor dem Hintergrund der Ergebnisse der vom ADFC am 04.06.2024 vorgestellten Studie zur Schulwegsicherheit besteht deutlicher Handlungsbedarf bei der Verkehrsberuhigung rund um unsere Stadtteilschulen.

Antragssteller:

Frederik Jehle, CSU-Fraktion im BA 3